

mière place parmi les les, en exportant aux pays

## MOUSSOULENS

### Une place de l'Église désormais embellie et fleurie



► Les élus et les entreprises au cœur de notre village.

C'est en présence de Gérard Vallier, maire, des adjoints Régis Chazalmartin, Valérie Escande, Marie-Cécile Micoulean ainsi que de l'architecte Mathieu Courtiade et des représentants des entreprises Cétur, Colas et Fairways, qu'a eu lieu la réception des travaux de la troisième tranche de l'opération Cœur de village.

#### ■ La divagation des chiens et chats interdite

Les Moussoulénois ont maintenant une place de l'Église embellie, fleurie, avec cependant un nom-

bre suffisant de places de parking, dont une place pour les personnes à mobilité réduite.

Le maire a remercié ces entreprises pour la qualité du suivi du chantier et leur sens de l'écoute. Les élus présents ont eu une pensée pour Jacques Carriqui, regretté maire de Moussoulens, à l'initiative du projet.

Les riverains sont priés de veiller à la propreté des lieux. La divagation des chiens et chats est interdite. Rappelons que la municipalité a mis en place des distributeurs de sachets pour déjections canines.